



Look Beyond Yourself
自分を越えた眼を

1991-92年度国際ロータリーのテーマ



- 国際ロータリー会長 ラジェンドラ・K. サブー ●第2560地区ガバナー 橋本 力
- 会 長——渡辺宏策 ●副会長——内山辰策 ●幹 事——石橋育於 ●副幹事——外山雅也
- SAA——五十嵐力 ●副SAA——渋谷正一 ●例会日——毎週水曜日 12:30～
- 例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 34-3311
- 事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 35-3477
FAX 32-7095

- 出席者会員数 会員 77名中 57名
- 先々週出席率 95.89% (前年同期 93.15%)
- ヴィジター 三条南より 坂本洋司君、伊藤不二男君
- 先週のメイクアップ
 - 6/5 新潟東へ 榎本 勝君
 - 6/5 吉田へ 渡辺勝利君
 - 6/7 地区協へ (新潟) 内山辰策君、榎本 勝君、
上木六治君、藤田紘一君、五十嵐晋三君、
松谷昊吉君、杉野奎司君、日戸平太君、
山本福七君、長谷川有美君、斎藤弘文君、
山浦日出夫君、藤田説量君
 - 6/8 三条南へ 金子左武郎君、加藤紋次郎君、渡辺勝利君、
近藤雄介君
 - 6/9 新潟へ 堀川政雄君
 - 6/9 分水へ 内山昭二君
 - 6/11 ローターアクトへ 松谷昊吉君
 - 6/12 吉田へ 岩井数央君
 - 6/15 三条南へ 野村竹三郎君、池田千秋君、斎藤弘文君、

大谷幸平君

6/16 三条北へ 荻野保和君、細井増雄君

会長挨拶 渡辺(宏)会長

お食事を中断お願い致しまして失礼致しました。どうぞお食事お続け下さい。用意しましたワインも召し上がり下さい。今日は本年度最後の昼の例会になりました。一年間お粗末な会長挨拶でお耳を汚しましたこととお詫び申し上げます。又クラブ運営に色々御支援賜り厚く御礼申し上げます。

本日は地区協議会の報告のアセンブリの時間を多くするためと、食事をゆっくり召し上がって戴く為、変則的な例会次第を試みて見ました。外国では例会前1時間位かけて食前酒など飲みながら歓談するクラブも多いと聞きました。多忙な日本にはなかなかないようです。今日は会場雰囲気も違いますのでワインを用意してみました。状況の許す方は残さずに召し上がって下さい。

年度始めにお願い致しました、出席率の向上に付きましては皆様の御協力により92%位になります。上手に出席率の向上を計っているクラブも結構多いようです。厳格な我がクラブのこの数字はまあまあの数字だと思います。特に本年度の新会員の皆さんは全員100%で、頼もしい限りです。新会員の努力に敬意を表します。又スポンサーの方、増強委員会・情報委員会の方々のご指導に感謝申し上げます。期末になり出席率が一層良いようです。次年度もこの調子を続けたいものです。

幹事報告 石橋幹事

- ◎五泉RCより 30周年記念式典ご出席お礼状がとどいております。
- ◎三条北RCより チャリティタンゴ演奏会お礼状がとどいております。
- ◎巻RCより 事務所及び例会場変更のお知らせがとどいております。

(旧) 西蒲原郡巻町東六区関越ビル内 (事務所)

西蒲原郡巻町漆山 “宝屋” (例会場)

(新) 西蒲原郡巻町大字中郷屋12-1 (事務所)

☎ 0256-72-7300

西蒲原郡巻町13区 “やすらぎ会館” (例会場)

☎ 0256-72-7120

- ◎日本支局より ローターリー適用相場変更のお知らせがとどいております。

7月1日より 1ドル130円 (現行135円)

- ◎栗山ガバナーノミニ事務所より

地区大会新潟県内全員登録のお願いがとどいております。

◎例会変更のお知らせ!

吉田RC——7月12日(金) 県会長幹事会ホスト反省会 PM7:00~ 於 千ぐさ

7月24日(金) ドイツ夏期交換学生 PM7:00~ 於 千ぐさ

ニコニコBOX ¥57,000 6月17日分

- 渡辺(宏)君 昼の最終例会です。一年間ご支援ありがとうございました。
- 石橋君 本年度お昼の例会は今回で最後です。一年間皆様のあたたかい御協力感謝申し上げます。
- 内山(辰)君 地区協議会並びに家庭会合(ファイヤーサイドミーティング)が無事に終わりました。いろいろ勉強させて頂きました。有難うございました。
- 小林(九)君 渡辺会長、石橋幹事1年間ご苦労さまでした。
- 榎本君 先般の炉端会議お陰様で無事終了させていただきました。有難うございました。
- 山本(恒)君 御苦労様でした。
- 藤田(紘)君 会長、幹事様ご苦労様でした。
- 木許君 会長、幹事様、御苦労様でした。
- 渋谷(正)君 五十嵐SAAの前での勉強(例会)は大変緊張しました。次年度は頑張りますので、よろしくお祈りします。
- 林君 会長、幹事御苦労様でした。都合により本日早退させていただきます。
- 川口君 渡辺会長、石橋幹事、一年間御苦労様でした。
- 佐藤(武)君 会長以下役員の方々御苦労様でした。
- 丸山君 会長、幹事さん一年間大変ご苦労さまでした。
- 小林(英)君 渡辺会長宅での炉端会合、大変お世話になりました。
- 長谷川君 内山会長ノミニのファイヤーサイドミーティングでお世話になりました。
- 五十嵐(総)君 家庭会合で内山辰策様宅、渡辺宏策様宅、榎本勝様宅に大変お世話になりました。
- 松谷君 家庭会合では榎本さん御世話になりました。
- 荻根沢君 6月10日、渡辺会長宅におきましてファイヤーサイドミーティングに参加させて頂きました。大先輩の野村会員、山本福七会員、日戸先生のご意見大変勉強になりました。
- 山浦君 家庭会合で、榎本次期幹事さんには大変お世話になりました。
- 山谷君 ファイヤーサイドミーティングでは、遅くまでお世話になりました。
- 山本(福)君 美しい花をいただき、部屋のムードがよくなりました。ありがとうございます。

います。

吉井君 先日、南魚沼郡塩沢町の薬生寺へおまいりして来ました。美術品のすばらしいものが多数拝観出来ました。

熊倉君 初孫が生まれました。女の子でした。

上木君 14日、五十嵐川花いっぱい運動ベゴニアの花植え作業に、10名の参加を頂きました。ご苦労様でした。

7月5日、月曜日の夜7時から中央公民館で、第5回虚無僧尺八本曲の演奏会があります。うっとり梅雨の夕べの清涼剤になればと思います。大勢のご来館をお待ちしています。

渡辺宏策、石橋、広岡さん広告を協力頂きお礼申し上げます。本日は用のため早退させていただきます。

高橋(一)君 二週間のアメリカ旅行を楽しんできました。

広岡君 先日、食事の席であまり美味しいので、榎本さんの分まで戴きましたので。

五十嵐(力)君 6月11日から3日間、幕張メッセでインターナショナル・ハウスウェア・ショーが開催され、三条市コーナーが盛会でありました。

小林(敬)君 五十嵐川沿いに花を植えに行ってきた。とても気分よく、幸せ一杯の気分になりました。今度是非、皆様も一緒にしませんか。

渡辺(喜)君 昨日、北海道でゴルフをやってまいりました。涼しい中で気持ちよくやらせていただきました。会長、幹事他役員の方々、一年間大変御苦労様でございました。

中村君 先週尾瀬に行ってきました。ミズバショウが、あちこちに白い花を咲かせていました。

関本君 14日にお店の板前が結婚しました。2度目の仲人をさせていただきました。

平原(信)君 渡辺会長からのおさそいで、東京探味(たんみ)会に行ってきました。幹事役の広岡さんごくろうさまでした。

加藤君 19日からNTTの市外通話料金が大幅値下げになります。引続きご利用をお願いします。

池田君 一年間を振り返って、余りいいこともありませんでしたが。

五十嵐(昭)君 ニコニコBOXに協賛致します。

小林(正)君 BOXに協力して。

日戸君 ニコニコBOX、ごくろう様。

金澤君 地区年鑑を見て、ニコニコBOX会員の一人平均18,000円。自分は少な

すぎましたので。

五十嵐(寿)君、加藤君

一年間ニコニコBOX、有難うございました。

古澤君 「今日も健康で例会に出席できました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。」以上のコメントを印刷した用紙を用意して、次年度BOX担当として協力をお願い申し上げます。

クラブアッセンブリー

◆地区協議会報告 榎本 勝次期幹事

1. 会長はRCの顔であり、幹事は会の要であるとの鉄則をしっかり守りたい。
 2. ロータリーは、停止は許されない、常に廻り続けなければならない。よって各委員長等と密接な連絡をとり合い、信頼される幹事となりたい。
 3. 幹事は裏方さんに徹して「出シャバラズ、謙虚であれ」を旨としたい。
- 以上は、地区協の幹事部会で勉強して来た大綱のうち、心に止めてある事項。

◆クラブ奉仕 上木六治委員長

1992年～1993年！まことの幸福は人助けから！

・栗山ガバナーノミニ

組織表にクラブ名を上に乗せたのは、商売はお客様が上だがロータリーはクラブがあって成り立っているの上に乗せた。

各クラブの活性化ロータリー財団、出席、会員増強を重視する。

・渡辺徹一パストガバナー

規定審議会報告(スライドで分り安く)

会員はロータリーアン誌等(自発的購読者)を(購読必須)と改める。

会員数は80名位が限度のようだ。

・第3分科会、クラブ奉仕、会員増強部会。

木暮、阿部、北村各リーダー。

他クラブにメイクアップする。特に新会員に進める。

一般市民に理解されるように分り安く、年賀広告位では少ない。費用を見当して広報する。

◆職業奉仕ボランティア活動委員会 藤田紘一委員長

- ①職業奉仕の意義は、自己の職業を通して、社会に貢献すること。

②相互の職業を尊重し、理解を深めることが大切。

③ボランティア活動を必要とする「地域のニーズ」を調査。

◆ローターアクト委員会 山浦日出夫委員長

国際ロータリーでは、ロータリーとアクトを切りはなそうという傾向にあるが、私は膝を交えて話し合っ欲しい。(栗山ノミニー)

活動については、日本独自の発想を望む。(栗山ノミニー)

現在休会状態にあるクラブもあるが、アクトに理解のある会員企業からメンバーが出ているクラブは順調である。

ロータリアンはアクターと一緒に汗を流す機会を持ったらどうか？

◆社会奉仕委員会 五十嵐晋三委員長

第5分科会(社会奉仕ローターアクト環境保全)に出席をいたしました。社会奉仕の意義を理解する為、勉強会(卓話)で開く必要を感じました。

高齢者問題は要望が多くある。その中で何が一番望まれているか、指摘して対処する事である。

環境保全が一番多くの時間を取った。人類は加害者であり被害者である、なんとかしなければと皆んな思っている。出来る事、小さな事からやらなければならない。

いろいろ考えさせられる、非常に意義ある勉強会でありました。

ロータリー財団委員会より

ロータリー財団の本年度の募金額は、1,114,500円となりました。

・本年度ポールハリスフェローになられた方

銅冶 倫君(4回目)、渡辺喜彦君、平原信行君、石橋育於君

・準フェローになられた方

渡辺宏策君(フェロー1回)

御協力ありがとうございました。

6月24日例会 会長、幹事慰労会 PM6:30～ 於 松木屋
